

OPINION DE DIPUTADO M. RUIZ ESQUIDE.—

Positivo Comentario de Senador Corvalán en Roma sobre el PDC

Como "muy positivas" para el anterior Gobierno y como un factor que puede contribuir a "deponer sectarismos" fueron consideradas por el Secretario Nacional del PDC, Mariano Ruiz-Eskuide, las declaraciones formuladas en Roma por el Secretario General del Partido Comunista, Luis Corvalán, en el sentido de que la Administración de Frei "hizo mucho por Chile".

Dichas declaraciones fueron hechas por Corvalán en una conferencia de prensa en la capital italiana, exponiendo distintos problemas relacionados con la situación interna de Chile y entre ellos las relaciones con el PDC, "un Partido muy fuerte, el más fuerte del país", según palabras del senador comunista.

Corvalán —según lo destaca una información en la primera página de "El Siglo" de ayer— señaló que entre el Gobierno y la DC existen conflictos sobre problemas concretos "pero también hay acuerdos sobre asuntos fundamentales". Destaca como labor DC la sindicalización en el campo, y la iniciación de la Reforma Agraria "que nosotros ahora continuamos".

Al ser consultado, el Secretario Nacional del PDC, diputado Mariano Ruiz-Eskuide, dijo al respecto: "Me parece que las declaraciones de Luis Corvalán expresan un juicio altamente positivo para la gestión del Gobierno de la DC, lo que

nos satisface mucho, puesto que representa el reconocimiento de lo que tantas veces hemos señalado eran nuestras obras y que fueron reiteradamente negadas por los partidos de la Unidad Popular. Me parece que las declaraciones de Corvalán ponen las cosas en su lugar".

Agregó el dirigente DC: "También nos parece acertada la manera como él enfoca el problema de las relaciones del Gobierno de Allende y la Democracia Cristiana, puesto que reconoce las coincidencias que tenemos en hechos concretos y las discrepancias que el país conoce".

"El enfoque que hace de esas relaciones —añadió el diputado Ruiz-Eskuide—, junto con parecernos acertado, puede ser un aporte positivo para que algunos sectores de la UP depongan la actitud sectaria que han llevado frente a los militantes y en contra de la DC como tal."

Luego dijo: "Respecto a lo que él estima es la política de la DC, algunos de cuyos aspectos le parecen inconvenientes y reaccionarios, creo que expresa en esa materia una apreciación errada, porque muchas políticas que nosotros pusimos en práctica y que a la UP le parecieron reaccionarias e inconvenientes, a través del tiempo han tenido que ser reconocidas como convenientes y útiles, e incluso algunas emprendidas por el mismo Gobierno UP".

870 →

|||

Ver siglo del 27 abril